



Procès-verbal
Conseil d'établissement
Le lundi 20 mars 2017 18 h 30
Salon du personnel

Étaient présents : Jean-Philippe Valade, Vincent Barouh, Véronique Fontaine, Angélique Aumont, Christine Laprise, Julie Therrien, Marc-Francis Perreault, Andrée-Anne Bouchard, Geneviève Landry, Danie Marin, Dany Blanchette, Noëlla Fortier

Était Absente : Nathalie Roy est remplacée par Emilie Chevrier jusqu'à la fin de l'année

Invités : Katy Parent, directrice adjointe, Janelle Pichette stagiaire de Geneviève Landry

1. Ouverture de l'assemblée.

Monsieur Jean-Philippe Valade procède à l'ouverture de l'assemblée, il est 18h32

2. Adoption de l'ordre du jour.

C.É. 16-17-22

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par madame Christine Laprise.
La proposition est adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 28 novembre 2016.

C.É. 16-17-23

L'adoption du procès-verbal est proposée par madame Angélique Aumont.
La proposition est adoptée à l'unanimité.

4. Affaires relatives au procès-verbal du 28 novembre 2016.

S.O.

5. Parole au public.

S.O.

6. Correspondance.

S.O.

7. Trésorerie.

Un montant de 5054,38\$ a été déposé dans le fonds à destination spéciale cette somme

provient du grand défi Pierre Lavoie de l'année dernière. Le solde du compte est maintenant de 41 779,38\$.

8. ÉTUDE DES DOSSIERS

8.1 DÉCISION

8.1.1 Réfection de la cour de l'école

Monsieur Vincent Barouh présente le plan du projet et explique les différentes soumissions ainsi que le motif du choix des matériaux. Le plan a été envoyé aux membres par courriel. Le plan a été fait à l'automne avant la neige. Étant donné le coût des travaux, nous devons aller en appel d'offres. Le prix de Indik.ca changera puisque les cibles des jeux de dards seront enlevées.

En ce qui a trait au service de marquage, les carrés de jeux seront marqués par-dessus les carrés actuels.

Une correction a été faite sur le plan près du gymnase. Étant donné que le mur est en brique, il est impossible de visser les paniers de basketball. Ils seront remplacés par des jeux de balle au mur.

Des bancs ont été prévus dans la cour d'école, comme les bancs doivent être sur des dalles de béton, la soumission a changé et le prix est de 11 800\$ tout inclus, soit 3000\$ de moins que la proposition initiale.

Madame Katy Parent explique que l'installation de gazon synthétique autour de la cour d'école où il y a actuellement de la terre permettra aux enfants de s'asseoir sous les arbres que la ville a plantés l'automne dernier. Madame Parent explique que le choix des matériaux est fait dans le but de conserver à long terme le nouvel aménagement. Par exemple, le gazon synthétique a une durée de vie approximative de 15 ans. Le lignage pour sa part dure environ cinq ans.

Madame Julie Therrien demande si le puit dans la cour des petits sera réparé ou aménagé de façon sécuritaire. Oui, un coin autour du puit sera aménagé.

Les ballons-paires restent au même endroit.

Monsieur Vincent Barouh demande le montant du budget approuvé pour la cour. Madame Christine Laprise propose un budget de 30 000\$ étant donné que cet argent a été amassé par les enfants avec différentes campagnes de financement au cours des années et que nous devons en faire profiter les enfants le plus possible.

Les travaux sont prévus pour la fin avril, début mai.

Un budget de 30 000\$ est approuvé et s'il y a lieu un montant supplémentaire pour ajouter des ballons-voies sera éventuellement accordé par le conseil d'établissement.

La proposition est acceptée à l'unanimité

C.É. 16-17-24

8.1.2 Critères de sélection de la direction d'établissement

Ce point est discuté à huis clos. Monsieur Vincent Barouh et Madame Katy Parent quittent la salle. Monsieur Jean-Philippe Valade nous explique que même si la direction est nouvelle à l'école et qu'il ne risque pas d'y avoir de changement cette année, les critères doivent quand même être établis au cas où par exemple la direction devait s'absenter à long terme.

La proposition de reconduire les critères de sélection de la direction d'établissement de l'année dernière est adoptée à l'unanimité.

C.É. 16-17-21

8.1.3 Proposition de contribution pour projets

Monsieur Vincent Barouh demande des fonds pour différents projets.

8.1.3.1 Fête des finissants

Madame Geneviève Landry explique que cette année, ils aimeraient organiser la fête des finissants au gymnase comme par les années passées, mais ils recherchent une équipe pour animer la fête de style tout inclus avec Dj, photobooth... La fête sera de 19h00 à 22h30.

Après quelques informations demandées auprès de différentes compagnies, il semble qu'un montant de 1 500\$ suffirait. L'école s'engage à fournir 500\$ dollars.

Monsieur Vincent Barouh explique que dans les prochaines années, il y aura une campagne de financement annuelle et qu'elle couvrira les dépenses approuvées ce soir.

Monsieur Jean-Philippe Valade propose de contribuer à raison de 1000\$ étant donné que les élèves ont beaucoup contribué au fonds à destination spéciale avec les années.

La proposition a été acceptée à l'unanimité.

C.É. 16-17-25

8.1.3.2 **Spectacle de talents**

Une somme de 600\$ est demandée pour aider à organiser le spectacle de talents. Cette somme servirait à la location d'une scène étant donné que nous n'avons qu'une demi-scène. Nous devons aussi louer l'éclairage pour le spectacle.

Les membres du CÉ se questionnent à savoir si on ne devrait pas acheter une autre demi-scène au lieu de louer chaque année. Il est donc décidé de faire l'achat d'une scène au coût approximatif de 3,000\$

La proposition d'acheter une autre demi-scène est acceptée à l'unanimité.

C.É. 16-17-26

8.1.3.3 **Fête de la famille**

Monsieur Vincent Barouh voudrait instaurer la tradition d'organiser une fête familiale chaque année. Par exemple, un grand pique-nique avec traiteur et jeux pourrait être fait après l'école. La date prévue pour cette fête est le 8 juin.

Monsieur Valade propose de prendre le fonds de roulement du conseil d'établissement pour cette activité. Plus d'informations à ce sujet seront données lors de la prochaine rencontre du conseil d'établissement.

La proposition est acceptée à l'unanimité.

C.É. 16-17-27

C.É. 16-17-28

8.1.4 Grille horaire 2017-2018

La grille-matière est bâtie en fonction de faire bouger les enfants. Étant donné les plateaux d'éducation physique, nous sommes obligés d'être créatifs et nous devons conserver des périodes de quarante-cinq minutes. La grille horaire reste donc la même que celle de cette année.

La grille horaire 2017-2018 est acceptée à l'unanimité.

8.1.5 Grille des matières 2017-2018

Monsieur Vincent Barouh explique qu'il propose de ne pas instaurer le programme d'anglais intensif pour différents motifs. Premièrement, les élèves ont de trop grands besoins académiques en français et en mathématique et qu'ils ne peuvent voir le programme en 5 mois. Il y a aussi un manque d'enseignant en anglais.

Le parascolaire en anglais sera maintenu et l'enseignement de l'anglais sera revu dans l'école dès 2017-2018. Monsieur Barouh et Madame Parent s'engagent à revoir les cours d'anglais pour l'année scolaire 2017-2018. La grille-matière reste donc la même que celle de l'année dernière.

L'adoption de la grille des matières 2017-2018 est proposée par Madame Émilie Chevrier.

C.É. 16-17-29

Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

8.1.6 Balises liste d'effets scolaires 2017-2018

Ce point est reporté à la prochaine séance.

8.1.7 Demande des enseignants

8.1.7.1 Sortie Fort Chambly 4^e année

La société du Fort de Chambly avait besoin d'une classe-pilote pour tester la nouvelle visite scolaire de notre site historique. Le transport par autobus est fourni par la Société du Fort de Chambly et ils offrent aussi gracieusement une collation à tous les enfants. Il n'y a aucuns frais pour cette activité.

C.É. 16-17-30

La sortie au Fort Chambly est proposée par Madame Véronique Forest.
Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

8.1.7.2 Sortie cross-country 5^e année.

Le cross-country des élèves de 5^e année et du groupe 920 aura lieu le 11 mai prochain en avant-midi. Les élèves sont transportés par autobus à l'aréna où l'activité aura lieu.

La sortie Cross-country est proposée par Monsieur Marc-Francis Perrault.
Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

C.É. 16-17-31

8.1.8 Entrée différenciée pour nos élèves de première année.

Monsieur Vincent Barouh explique qu'il aimerait faire une entrée différenciée pour nos élèves de première année, soit une journée avant les autres élèves. Par exemple, leur première journée d'école serait le 30 août et les autres niveaux débuteraient le 31 août. Les élèves de première année n'auraient pas d'école le 31 août. Le projet est en discussion avec les autres écoles du secteur.

Madame Christine Laprise explique que ce n'est peut-être pas aidant pour les enfants anxieux. Puisque ce n'est pas l'horaire régulier et que le lendemain ils resteraient soit à la maison ou au service de garde avec un horaire différent, ce qui n'est peut-être pas rassurant.

À la prochaine rencontre du conseil d'établissement, Monsieur Vincent Barouh expliquera les modalités relatives au service de garde et au transport.

L'entrée différée des élèves de 1^{re} année est proposée par Dany Blanchette.
Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

C.É. 16-17-32

8.2 INFORMATION

8.2.1 Parole au président

S.O.

8.2.2 Parole au représentant du comité de parents ;

Deux rencontres ont eu lieu. Le secteur de Chambly n'est pas inclus dans infosvp.ca, mais la ressource équivalente est disponible dans notre secteur. Ils ont aussi annoncé la conférence sur la sexualité pour les parents des élèves de 6^e année. L'information a déjà été envoyée par courriel à nos élèves de 6^e année.

Le vote pour l'agrandissement de l'école secondaire a été fait. L'agrandissement n'aura pas lieu.

8.2.3 Parole aux enseignants

S.O.

8.2.4 Parole aux membres

Madame Angélique Aumont demande si le formulaire pour l'inscription au service de garde doit être retourné ou si seulement les enfants qui s'inscrivent doivent le retourner. Monsieur Vincent Barouh vérifiera auprès de Madame Julie Larochelle.

Monsieur Marc-Francis Perreault demande qui décide de la réouverture de l'école à la suite d'une tempête de neige étant donné que les trottoirs n'étaient pas déneigés. Monsieur Vincent Barouh explique que tout dépend du transport scolaire en ce qui concerne l'ouverture de l'école. Il explique aussi qu'il était très déçu que les trottoirs autour de l'école n'aient pas été déneigés.

Un suivi sera fait auprès de la ville pour le futur.

8.2.5 Parole au représentant du service de garde

Madame Dany Blanchette nous informe qu'il n'y aura pas d'activité le 13 avril et le 31 mars étant donné que ce seront des journées de classe.

8.2.6 Parole à la représentante du personnel de soutien

S.O.

8.2.7 Parole à la direction.

S.O.

9. AFFAIRES DIVERSES

S.O.

10. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

L'ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20h00.